



Conferencia Episcopal de Colombia

COM-CEC-026/25

PRONUNCIAMIENTO

El país viene afrontando graves situaciones de crisis. Que ninguna coyuntura nos distraiga de los problemas más profundos, urgentes y dolorosos que agobian a la nación como lo son el tema humanitario y social que reclama respuestas efectivas. Dirijamos nuestra mirada solidaria hacia la situación del Catatumbo y de otras regiones del país: nos interpela el clamor y el sufrimiento de las personas y las comunidades, que están siendo gravemente afectadas.

De igual manera, atendamos a los migrantes, desplazados, confinados y retornados a causa del recrudecimiento de la violencia en estas regiones.

Llamamos al Gobierno Nacional y a todas las instituciones del Estado a trabajar de manera articulada focalizándose en el bien de la nación para alcanzar el país unido y en paz que todos anhelamos.

Hoy más que nunca no nos dejemos robar la esperanza y fortalezcamos los esfuerzos e iniciativas que se están gestando en las comunidades.

Bogotá, D.C., 5 de febrero de 2024

Original Firmado

+Francisco Javier Múnera Correa, IMC
Arzobispo de Cartagena
Presidente de la Conferencia Episcopal

+ Gabriel Ángel Villa Vahos
Arzobispo de Tunja
Vicepresidente de la Conferencia Episcopal

+Germán Medina Acosta
Obispo de Engativá
Secretario General de la Conferencia Episcopal